

Pressemitteilung

Mitteilung Nr.: 3/2025

Vortragsreihe Medizin aktuell zum Thema „Demenz-Delir – Was ist was?“

St. Ingbert, 21.03.2025 – Das Kreiskrankenhaus St. Ingbert lädt Sie recht herzlich am **Mittwoch, 26. März 2025** zu der interessanten Veranstaltung „Demenz-Delir – Was ist was?“ aus der beliebten Vortragsreihe „Medizin aktuell“ ein. Referentin ist Dr. med. Claudia Meyer-Lang, Chefärztin der Fachabteilung Anästhesie und Ärztliche Direktorin.

Erscheint eine Person verwirrt oder ist jemand „nicht mehr so, wie man ihn kennt“, machen sich Angehörige große Sorgen. Steckt vielleicht eine Demenzerkrankung dahinter? Ist eine andere akute Erkrankung der Auslöser für den veränderten Zustand? Dies zu unterscheiden ist oft nicht einfach. Im Vortrag „Delir-Demenz - Was ist was?“ zeigt Frau Dr. med. Meyer-Lang wichtige Unterscheidungsmerkmale zwischen den Krankheitsbildern auf. Auch gibt sie einen Überblick über die wichtigsten Ursachen von Wesensveränderungen und Verwirrtheitszuständen.

Der Vortrag findet um 18:00 Uhr im Mitarbeiter- und Gästekasino des Kreiskrankenhauses im Sockelgeschoss statt. Der Vortragsraum ist barrierefrei zu erreichen. Der Eintritt ist frei.

Die Referentin steht nach der Veranstaltung für Fragen und das persönliche Gespräch zur Verfügung.

Kontakt:

Kreiskrankenhaus St. Ingbert GmbH
Peter Zwirner
Geschäftsführer
Klaus-Tussing-Straße 1
66386 St. Ingbert
Tel.: 06894/108-111
E-Mail: gf@kkh-geriatrie-igb.de